
Проблемы 
нашего 
микрорайона

Строев Иван 9 “а”



Старые дома

Наш микрорайон очень серый, старый и грустный. 

Я предлагаю решить это массовой покраской всех зданий и жилых домов, тогда 

жизнь у нас в Купчино станет лучше



Пустые парки

Наши парки весьма не доделаны.

 Мало лавочек, площадок, клумб и урн. 

Присутствует только одна площадка для 

собак.

Освещения также не хватает.



Местный контингент

Ни для кого не секрет, что в Купчино вечером (особенно на метро международная) много 

гопников и как сказал Никита “кладоискателей” . Это действительно немалая проблема, но 

путей решения у меня нет. 

Кроме как повышение квалификации полиции.



Но на самом деле наш 
микрорайон весьма неплох, 
ведь в нём есть и плюсы.
Но сейчас я говорю не о них, 
поэтому спасибо за 
внимание!


